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Interrogazioni ed Interpellanze. 
 

L’anno duemilaotto il giorno tredici  del mese febbraio di  con inizio alle ore 10,30  e 
prosieguo, nella Casa Comunale e nella solita Sala delle adunanze del Consiglio, in seguito ad 
convocazione  dello 06.02.2008, si é riunito il Consiglio Comunale di Molfetta, sotto la presidenza 
del  Consigliere  Nicola Camporeale e con l’assistenza del Sig. Dott. Michele Camero –  
Segretario Generale. 
 Risultano presenti al momento dell’esame del provvedimento in oggetto i seguenti 
Componenti il Consiglio Comunale: 
AZZOLLINI Antonio         - SINDACO -      Presente 

Consiglieri P A Consiglieri P A 
MINERVINI Tommaso       si SGHERZA Raffaele      si 

CAMPOREALE Nicola    si  GADALETA Sebastiano    si 

SPADAVECCHIA Giacomo    si  MEZZINA Giovanni   si  

DE BARI Giuseppe D.    si  ROSELLI Luigi   si  

SGHERZA Giuseppe    si  DE GENNARO Giovannangelo   si  

PICARO Piera    si  SALLUSTIO Cosmo Alberto   si    

MARZANO Angelo    si  CIVES Domenico    si 

AMATO Mario    si  PIERGIOVANNI Nicola   si  

ANNESE Giovanni    si  TAMMACCO Saverio   si    

SCARDIGNO Girolamo    si  ALTOMARE Anna E.      si 

MANGIARANO Francesco     si SALVEMINI Giacomo   si    

BALDUCCI Ottavio     si CAPUTO Mariano   si  

GIANCOLA Pasquale    si  ANCONA Antonio    si 

DI GIOVANNI Riccardo     si AMATO Giuseppe    si 

LANZA Gennaro     si MINERVINI Paolo   si    

 Presenti n . 20 Assenti n.  11 
Il  Presidente, visto che il numero degli intervenuti   é legale per poter validamente deliberare in 
prima convocazione, dichiara  aperta la seduta 



PRESIDENTE: 

Adesso abbiamo le interpellanze e interrogazioni.  

È introdotto il punto. 

Prego Consigliere Sgherza. 

PRESIDENTE: 

Il Consigliere Caputo le aveva già ritirate. Manca anche quella del Consigliere Amato. Credo che ci 

sia soltanto in ballo la richiesta di informativa per concludere i lavori del Consigliere Salvemini in 

ordine alla questione Mazzitelli. 

Prego Sindaco. 

SINDACO: 

Colgo l'occasione per amore di verità per ringraziare il Consigliere Salvemini oltre al Consigliere 

Caputo e agli altri Consiglieri avvocati per aver dato un contributo significativo all'ultima parte 

delle difese del Comune, che poi sono la massima parte delle difese del Comune, dinanzi al lodo 

Mazzitelli. Quindi colgo l'occasione per ringraziarli tutti ancora, è stato un bellissimo esempio di 

questo Consiglio Comunale. Poco propagandato ma un bellissimo esempio. 

Rispondo facilmente, siamo in attesa del lodo. Ci sono molte voci ma quando ci sono questioni 

giudiziarie è chiarissimo che bisogna attendere con tranquillità l'esito del lodo. È stata tenuta 

l'udienza decisiva e quindi il collegio arbitrale si è riservato. Ora siamo in attesa del lodo arbitrale. 
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